

Le parcours patient debout

Les Hôpitaux du Sud-Manche ont la volonté de d'améliorer l'expérience et le parcours patient avant, pendant et après l'hospitalisation.

Les services de chirurgie souhaitent rendre leurs patients acteurs de leurs soins et la mise en œuvre du « patient debout » fait partie intégrante de cette démarche.

Le patient debout qu'est-ce que c'est ?

C'est la possibilité de se rendre au bloc opératoire debout, accompagné d'un soignant.

Quels bénéfices ?

- Diminution du stress et de l'anxiété induits par le transport allongé
- Maintien de l'autonomie
- Respect de la pudeur et de l'intimité en portant une tenue adaptée et écoresponsable
- Récupération plus rapide après la chirurgie
- Diminution de la durée de séjour

Pour qui ?

Ce dispositif concerne toute personne volontaire, non douloureuse qui entre debout à l'hôpital.

Le patient est informé en amont et peut changer d'avis à tout moment.

Principes

- Information du patient lors de la consultation chirurgicale
- Validation par le médecin anesthésiste réanimateur
- Tenue choisie pour respecter la pudeur durant la marche
- Le patient conserve ses lunettes et autres prothèses (dentaire, auditives,...) jusqu'à la salle d'intervention
- Accueil au bloc dans un petit salon confortable et rassurant avant de se rendre à pied en salle d'intervention

